
Funcionários da Santa 
Casa de Goioerê, fizeram 
na manhã desta quinta-
feira (20), uma mani-
festação para protestar 
contra o atraso no paga-
mento dos salários. O ato 
foi realizado em frente ao 
hospital e reuniu dezenas 
de funcionários, com os 
manifestantes portando 
cartazes cobrando o pa-
gamento atrasado.
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Projeto de revitalização da Feira do 
Produtor é apresentado em Goioerê

A Prefeitura de Goioerê divulgou nesta quarta-feira (19), o projeto de revitalização da Feira do Produtor 
realizada na Praça da Rodoviária. A apresentação do projeto foi feita  durante reunião com os produtores, 
que elogiaram e agradeceram à administração pela iniciativa.

Funcionários da Santa Casa fazem 
protesto contra o atraso de salário

Começa em Goioerê nesta sexta-feira 
a etapa do Paraná Handebol Cup 2025

Começa nesta sexta-
feira (21) em Goioerê, 
um dos maiores eventos 
esportivos do estado, 
denominado de Paraná 
Handebol Cup 2025. O 
evento segue até domin-
go, dia 23, com grandes 
jogos e muitas disputas. 
O secretário de Esportes 
do município, Igor Amé-
rico, cita que com essa 
competição, a cidade se 
transformará na capital 
do handebol de base. O 
evento promete movi-
mentar o esporte local e 
regional, reunindo cerca 
de 80 equipes, que dispu-
tarão 164 jogos em busca 
do título.

Com 12 notificações, 
Goioerê reforça 

ações de prevenção 
contra a dengue
A Prefeitura de Goio-

erê está reforçando as 
ações de prevenção e 
combate á dengue na 
cidade. De acordo com  
boletim semanal da 
Secretaria de Estado da 
Saúde, o município con-
ta com 12 notificações. 
O secretário municipal 
de Saúde, Orlando Bag-
gio, reforça a necessida-
de de a população adotar 
medidas preventivas 
contra a dengue, inclusi-
ve fazendo vistorias em 
casa pelo menos uma 
vez por semana.

Terceira parcela do 
IPVA 2025 de veículos 
com final de placa 3 e 4 
vence nesta sexta-feira

Os donos de veículos 
com finais de placa 3 e 4 
têm até esta sexta-feira (21) 
para fazer o pagamento da 
terceira parcela do Imposto 
sobre a Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA) 
de 2025.

Sustentabilidade: 82% das operações do 
BRDE em 2024 têm vinculação com os ODS 
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A Prefeitura de Goioerê 
divulgou nesta quarta-feira 
(19), o projeto de revitali-
zação da Feira do Produtor 
realizada na Praça da Ro-
doviária. A apresentação 
do projeto foi feita  durante 
reunião com os produtores, 
que elogiaram e agradece-
ram à administração pela 
iniciativa.

Segundo o projeto, o 
espaço da feira, com cober-
tura de estrutura metálica e 
banheiro exclusivo para os 
feirantes, será do lado de 
baixo da Praça da Rodovi-
ária, margeando a avenidas 
Bento Munhoz e Tiradentes.

Projeto de revitalização da Feira do 
Produtor é apresentado em Goioerê

A Prefeitura de Goioerê 
está reforçando as ações de 
prevenção e combate á dengue 
na cidade. De acordo com  bo-
letim semanal da Secretaria de 
Estado da Saúde, o município 
conta com 12 notificações.

Com 12 notificações, Goioerê reforça 
ações de prevenção contra a dengue

O secretário municipal 
de Saúde, Orlando Baggio, 
reforça a necessidade de a 
população adotar medidas 
preventivas contra a dengue, 
inclusive fazendo vistorias 
em casa pelo menos uma vez 

por semana. “Com atitudes 
simples a gente pode eliminar 
focos do mosquito e livrar a 
cidade de uma epidemia dessa 
doença”, diz o secretário.

O 1º Levantamento do 
Índice de Infestação do Aedes 

aegypti (Lira) de 2025 revelou 
que 40% dos focos do mos-
quito foram encontrados em 
pequenos recipientes dentro 
das casas, como vasos de 
plantas, pratos para animais, 
bandejas de degelo de gela-
deiras, calhas e materiais de 
construção.

A enfermeira Lilian Oha-
ra, coordenadora do setor de 
prevenção à dengue, cita que a 
conscientização da população 
é fundamental para se evitar 
a proliferação do mosquito 
que transmite a doença. “A 
gente pede o engajamento de 
todos, limpando seus quintais 
e não deixando água parada”, 
explica ela.

Lilia ressalta que caso 
identifique locais com focos 
do mosquito, a população 
pode fazer denúncias, levando 
ao conhecimento da Secreta-
ria Municipal de Saúde. Se 
houver sintomas como febre 
alta, dor no corpo e manchas 
vermelhas na pele, a recomen-
dação é buscar atendimento 
imediato em uma Unidade 
Básica de Saúde.

O prefeito Pedro Coelho, 
que esteve presente na apre-
sentação do projeto, disse 
que o investimento será de 
cerca de R$ 400 mil, com 

o novo espaço prestigiando 
não apenas os feirantes, 
mas também dando mais 
conforto e comodidade aos 
consumidores que frequen-
tam a feira.

Ele informou que o pro-
jeto está na fase de finaliza-
ção, devendo ser concluído 
nos próximos 30 dias. “A 
partir daí a gente manda para 
a licitação e a expectativa é 
de que a obra seja concluída 
até o final do ano”, frisou.

O prefeito lembra que 
a cobertura da feira é um 
momento histórico para os 
produtores, que merecem 
pelo tanto que trabalham. 
“Sem dúvida, uma ativi-
dade que fomenta a nossa 

economia e gera emprego 
e renda. Estamos felizes, 
pois em breve a feira terá 
uma estrutura moderna”, 
destacou o prefeito.

Por sua vez, os feirantes 
comemoram o atendimento 
de um pleito que dura há 
muitos anos. “Só temos 
que agradecer, pois fizemos 
a solicitação ao prefeito, 
a ideia avançou e agora 
recebemos este grandioso 
projeto, moderno, mas que 
mantém as características 
tradicionais que uma feira 
deve ter. A nossa classe está 
muito feliz e a cobertura 
demonstra o crescimento 
da feira de Goioerê”, dis-
seram.

A reunião para apresentação do projeto foi realizada nesta quarta-feira

Equipe da prefeitura e feirantes estiveram 
presentes para conhecerem o projeto

Outono no Paraná
O outono no Paraná será marcado por temperaturas mais 

amenas e chuvas moderadas em todo o estado, segundo o 
Simepar. A estação terá temperaturas acima da média, mas 
mais amenas em comparação ao outono passado. Até do-
mingo (23), o clima será estável, com temperaturas amenas 
e nevoeiros pela manhã, e tardes mais quentes.

Expo Umuarama 2025
A Expo Umuarama 2025, de 13 a 23 de março, celebrará 

50 anos com shows de Luan Santana, Murilo Huff, Lauana 
Prado, Padre Reginaldo Manzotti, Zé Neto e Cristiano, 
Hugo e Guilherme, Bruno e Marrone e Simone Mendes. O 
evento terá entrada gratuita em alguns dias e espera reunir 
300 mil visitantes no Parque Dario Pimenta da Nóbrega. É 
uma das maiores feiras agropecuárias do Paraná, reunindo 
expositores de diversos setores, como agricultura, pecuária, 
indústria e comércio.

Soberania
O deputado federal Filipe Barros (PL-PR) foi eleito nesta 

quarta-feira (19) como presidente da Comissão de Relações 
Exteriores e Defesa Nacional da Câmara dos Deputados. 
Barros destacou que o fortalecimento da soberania nacional 
será prioridade em seu mandato à frente do colegiado. “Não 
há soberania sem povo […] É um dos temas mais discutidos 
no mundo todo, e aqui certamente não será diferente.”

Suínos
O Paraná atingiu em 2024 a maior participação da his-

tória na produção nacional de suínos, com 12,4 milhões de 
animais abatidos, representando 21,5% do total do Brasil, 
segundo dados do IBGE. O crescimento de 79% na última 
década superou a média nacional de 55%, consolidando o 
estado como o segundo maior produtor do país, atrás apenas 
de Santa Catarina. Esse avanço reflete-se também na gera-
ção de empregos, com 4.060 vagas criadas em frigoríficos 
paranaenses em 2023, responsáveis por 67% das novas 
contratações formais no setor.

Cooperativa
A Lar Cooperativa Agroindustrial completou, nesta se-

mana, 61 anos de uma trajetória. As comemorações deste 
novo ciclo tiveram início no dia 18 de março com a reunião 
do Conselho Consultivo, que reúne líderes associados dos 
três estados de atuação da Lar – Paraná, Mato Grosso do 
Sul e Santa Catarina. Este grupo, que representa os mais de 
14 mil associados da cooperativa.

Pacto Global
O Departamento Nacional do Senac acaba de dar um 

passo importante em sua jornada de compromisso com a 
sustentabilidade, ao ingressar no Pacto Global da ONU 
no Brasil. A iniciativa da Organização das Nações Unidas 
(ONU) visa mobilizar a comunidade empresarial na adoção 
e promoção de dez princípios universais nas áreas de direitos 
humanos, trabalho, meio ambiente e combate à corrupção.

Audiência Pública
A Assembleia Legislativa realiza, na segunda-feira (24), 

audiência pública para avaliar o primeiro ano das novas 
concessões de pedágio no Paraná. A reunião da Frente 
Parlamentar das Engenharias e Infraestrutura espera a pre-
sença de autoridades, concessionárias, órgãos fiscalizadores 
e representantes da sociedade civil.Participam do debate 
entidades como Fiep, Crea-PR, concessionárias como EPR 
Litoral Pioneiro e CCR, ANTT, DER-PR e Secretaria de 
Infraestrutura e Logística.

A Prefeitura de Goioerê está reforçando as ações de prevenção e combate á dengue na cidade
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Funcionários da Santa 
Casa de Goioerê, fizeram 
na manhã desta quinta-
feira (20), uma manifes-
tação para protestar con-
tra o atraso no pagamen-
to dos salários. O ato foi 
realizado em frente ao 
hospital e reuniu dezenas 
de funcionários, com os 
manifestantes portando 
cartazes cobrando o pa-
gamento atrasado.

De acordo com os 
funcionários, há tempos 
eles convivem com a 

Funcionários da Santa Casa fazem 
protesto contra o atraso de salário

ameaça de atraso nos 
salários, o que agora se 
concretizou, com a Santa 
Casa deixando de pagar 
o mês de fevereiro. 

Antes do início do 
protesto, representantes 
do Ministério Público e 
da Prefeitura estiveram 
no local, onde foi feito 
um levantamento para 
verificar o atendimento 
e as condições do hos-
pital.

Durante conversa 
com representantes do 

Sindicato dos Emprega-
dos da Saúde, diretores 
da Santa Casa disseram 
que entidade está tentan-

do fazer um empréstimo 
para resolver o problema 
dos salários.

Por conta do movi-
mento dos funcionários, 
o prefeito de Goioerê, 
Pedro Coelho, gravou 
vídeo na manhã desta 
quinta-feira, afirmando 
que os compromissos do 

município com o hospi-
tal estão sendo honrados 
e que a crise é culpa da 
direção do hospital que 
em fevereiro deste ano, 
se recusou a assinar um 
aditivo de contrato com 
o município, que garan-
tia o repasse de R$ 2,5 
milhões para a entidade. 

SINDICATO: - O 
protesto foi acompanha-
do e organizado pelo 
Sindicato da Saúde de 
Campo Mourão e Região, 
que tem como presidente 
Neumora Lira e na Asses-
soria Jurídica o advogado 
William Fortunato.

Os funcionários fizeram manifestação defronte a Santa Casa: cobrando o pagamento dos salários

Neumora e William, representantes do sindicato

Começa nesta sexta-feira 
(21) em Goioerê, um dos 
maiores eventos esportivos 
do estado, denominado de 
Paraná Handebol Cup 2025. 
O evento segue até domingo, 
dia 23, com grandes jogos e 
muitas disputas.

O secretário de Esportes 
do município, Igor Américo, 
cita que com essa competição, 
a cidade se transformará na 
capital do handebol de base. 
O evento promete movimen-
tar o esporte local e regional, 
reunindo cerca de 80 equipes, 
que disputarão 164 jogos em 
busca do título.

Segundo o secretário Igor, 
o evento contará com a partici-
pação de mais de 1.200 atletas, 
além de dirigentes e comis-
são técnica, consolidando-se 
como um dos maiores torneios 
da modalidade no estado. 

A competição será dispu-
tada em cinco praças espor-
tivas espalhadas pela cidade, 
proporcionando uma estrutura 
adequada para o alto nível 
técnico esperado.

Os organizadores lembra 
que a Paraná Handebol Cup 
2025 contempla três categorias 
de base: Sub-13, Sub-15 e 
Sub-17, fomentando o desen-
volvimento do esporte desde 
as idades iniciais e contribuin-
do para a formação de novos 

Começa em Goioerê nesta sexta-feira 
a etapa do Paraná Handebol Cup 2025

talentos.  “Sem dúvida, um 
evento importante e que atrairá 
cidade de todos os cantos do 
estado, promovendo intercâm-
bio esportivo e fortalecendo o 
handebol no Paraná”, destaca 
o secretário Igor.

Goioerê estará represen-
tado nas categorias sub-15 
masculino e sub-13 feminino. 
“Estamos bastante animados e 
acreditando que a nossa equipe 
fará bonito nessa competição”, 

destaca o secretário.
A expectativa é que a 

competição atraia muitos 
simpatizantes da modalidade 
nos ginásios com os jogos de 
alto nível técnico. Para mais 
informações e atualizações 
sobre o torneio, acompanhe 
as redes sociais da Secretaria 
de Esporte de Goioerê e da 
Liga de Handebol do Paraná, 
as quais publicarão  a progra-
mação oficial.

A competição será aberta na sexta-feira:
 maior evento de handebol do estado
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